

ciación con un grupo de agricultores de Manitoba.

La terminal de Saskatchewan, situada en la costa de la Caleta Burrard es el depósito más grande de trigo en la costa occidental. Tiene capacidad para 237,000 toneladas de trigo y puede descargar cien carros ferroviarios o 20,000 toneladas de trigo en ocho horas. En esta terminal se manejan casi tres millones de toneladas al año.

## El carbón

En 1980, salió de Roberts Bank hacia un almacén a 34 kms. al suroeste de Vancouver, un cargamento de carbón valuado en \$712,400,000. Este almacén, construido para la empresa Kaiser Resources, está en constante desarrollo. El carbón de las minas de Kaiser se almacena en los campos de Crow's Nest. Estos terrenos están a unos 138 kms. del mar, situados en las Montañas Rocallosas. El carbón de Kaiser y de otras minas se manda al Japón.

La provincia de Columbia Británica también exporta minerales, hidroelectricidad, camiones de carga, refacciones para aviones, computadoras, y la alta tecnología de la ingeniería. Sus mejores clientes son los Estados Unidos y el Japón. Los Estados Unidos importaron mercancías valuadas en \$5,279,861,000 en 1979, y el Japón importó mercancías valuadas en \$3,393,551,000 ese mismo año.

## La ciudad de Victoria

El resto del Estrecho Georgia ofrece un estuendo paisaje también. Desde Vancouver se puede viajar en camión a la Bahía Horseshoe al norte de la ciudad, para cruzar el estrecho en un transbordador y llegar a la Isla de Vancouver. Se llegará a la ciudad de Nanaimo; de allí se puede

viajar en camión a Victoria al otro lado de la isla. Se puede estar de regreso en Vancouver el mismo día. El viaje hacia el sur de Nanaimo proporciona una idea de la inmensidad de esta isla cubierta de montañas y árboles. Los excursionistas pueden viajar en camión a Bamfield, situado sobre la costa occidental, desde donde pueden hacer una caminata a campo traviesa en unos seis u ocho días hacia Puerto Renfrew en el sur. El sendero no ha cambiado mucho desde su origen; fue utilizado por los naufragos camino a la civilización. Los aficionados a la caminata deben viajar en grupos de por lo menos tres personas y estar en excelentes condiciones físicas.

La ciudad de Victoria es la sede del gobierno provincial; es una ciudad inglesa, tradicional y elegante. El famoso Hotel Empress, que todavía da servicio, es uno de los más grandiosos hoteles del siglo diecinueve en el hemisferio norte. Hay un invernadero junto al hotel; una cantina llamada el Salón Bengala que fácilmente podría haber sido trasladado directamente de la India antigua y numerosas tiendas que venden todo tipo de artículos incluyendo nueces de la India, vajillas, ropa y tartanes.

## La costa superior

Al norte de Vancouver y de la Isla Vancouver, hay un pequeño archipiélago con vías acuática y tierra costera ondulante que va hasta Alaska y el territorio del Yukón. Lo más llamativo de esta área son las islas Reina Carlota que se extienden hacia el norte desde el paralelo 52 hasta el 54. Los puertos de esta isla han sido los sitios de prósperas colonizaciones indígenas por miles de años. Hoy en día, los indígenas poseen un número considerable de los barcos de las modernas flotas pesqueras de la provincia. En el extremo norte de la



La ciudad de Victoria, ayer y hoy.